

13.) GR Lohr: Verkehrssicherheit Wetzelsdorferstraße – Brauhausstraße

Die Kreuzung ist derzeit sozusagen ein Provisorium, weil sie im Rahmen der Quartiersentwicklung des Projekts Reininghaus spätestens 2020 umgebaut und mit einer Verkehrslichtsignalanlage ausgestattet wird.

Die geschilderten Verkehrssituationen finden sich erfreulicherweise nur eingeschränkt im Unfallgeschehen wieder, in den Jahren 2016 und 2017 ereigneten sich jeweils ein Unfall mit Personenschaden – einer zwischen einem Radfahrer und einem Fußgänger und einer auf einer Radfahrerüberfahrt zwischen einem Radler und einem Pkw.

Aufgrund dieser Rahmenbedingungen sind an dieser Kreuzung laut Straßenamt keine baulichen Maßnahmen vorgesehen. In Erwägung gezogen wird allerdings die Verordnung des Vorrangzeichens „Halt“ aus der Brauhausstraße - sofern in einem vorgesehenen straßenpolizeilichen Verfahren festgestellt wird, dass eine dadurch eine Verbesserung erreicht werden kann.